

2021



緑小だより 4号

令和3年7月
清川村立緑小学校
児童数 116人
家庭数 86戸



今年の夏休み

校長 船津 慎一

いよいよ夏休みを迎えます。今年度は7月21日から8月31日までの42日間の夏休みとなります。全国的にはコロナ感染症が収束していませんが、子どもたちには有意義に夏休みを過ごして学校ではできない多くの経験をしてもらいたいと思っています。

コロナ禍のこの1学期は始業式、入学式から始まり、授業参観や遠足などの学校行事は、制約などの不自由な部分がありましたが、無事実施することができました。6月30日には、全校で新体力テストを実施しました。初めての取組でしたが、PTAの協力を得て、7種目の記録測定を行いました。子どもたちは、日頃から一緒に掃除をしたり、遊んだりして活動しているグリーンキッズのグループで、5・6年生のリーダーを中心に測定場所に移動します。測定場所では、PTAの皆さんが計測や測定、砂慣らしやボール拾いをしてくださいました。上級生がリーダーシップを発揮し、その子どもたちの活動を保護者が見守るという面もみられ、これまでにない充実した活動になりました。最後の種目は、50m走でした。全校児童とお手伝いいただいたPTAの皆さんが見守る中、全力で駆け抜ける子どもたちの一生懸命な姿に皆が感動させられました。9月に行う運動会ではさらに力強い走りになるのではと期待しています。PTAの皆さんにお手伝いをいただいたおかげで、運営もとてもスムーズでした。今後も継続して子どもたちの体力の向上に向けて保護者の皆さんと一緒に取り組んでいきたいと思っています。

さて、いよいよ夏本番です。とはいえ、至る所で制約の多い時期でもあります。子どもたちには、感染対策をしっかりと行いながら、思い出に残る夏休みを過ごしてもらいたいと思っています。旅行などで初めての土地を訪れるというのは、とてもよい経験ですが、なかなか難しい状況でもあります。遠くには出かけられなくても、山に、川に、海にと自然に十分触れ合うことができる季節でもあります。先日は、5年生が宮ヶ瀬湖で力又一教室を実施しました。5年生はとても楽しかったと口々に話しながら、満面の笑顔で学校に戻ってきました。このように、地元清川村にありながら、まだ経験したことがないということもあるでしょう。そんな身近な自然に触れたり、施設を利用したりするというのも子どもたちにはよい経験です。この夏休みを元気で有意義に過ごし、一回り成長した姿の子どもたちと2学期に会えるのを楽しみにしています。地域、保護者の皆様にはこの1学期、大変お世話になりました。ありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。





5年生 カヌー教室

天気が心配されましたが、梅雨の晴れ間のもと、宮ヶ瀬湖でカヌー教室を行いました。始めは、カヌーに乗るのも恐る恐るという感じでしたが、慣れると、左右に曲がったりスピードを出したりと、講師の先生の話をよく聞きながら、上手にカヌーを操作することができました。



がんばるぞ!!



パドルを上手に使って、進みます。



きれいな噴水
を見ることが
できました。

待ちに待った水泳学習!!

昨年度は実施できなかった水泳学習ですが、今年度は感染対策を取りながら、実施することとなりました。プールは7月初旬から準備は万端でしたが、天気があまり良くなく、なかなか実施できずにいましたが、7月12日から、実施開始となりました。大きな声は出せませんが、2年ぶりのプールに子どもたちは大喜びでした。



始める前に、しっかりと
ルールを確認しました。



9月の主な行事予定

- 1日(水) 2学期始業式
- 2日(木) 親子美化清掃
- 3日(金) 給食開始
- 24日(金) 運動会前日準備
- 25日(土) 運動会
- 27日(月) 振替休業

1学期間の教育活動へ
のご協力ありがとうございました。
2学期もどうぞよろしく
お願いいたします!



プールを使う前後は、手すりを消毒
するなど、感染対策をしています。

